

Universidad del Sureste UDS

Nombre del alumno: José Artemio Morales Espinosa

Nombre del docente: García Alfonzo Mireya del Carmen

Materia: Macroeconomía

Nombre del trabajo: Ensayo

Cuatrimestre: 6

Carrera: Administración de empresas

Introducción

En este presente ensayo tiene como finalidad de analizar, elementos básicos para los distintos temas que se hablaran en este presente ensayo como son el método de la economía. El funcionamiento del sistema económico.

Métodos de la economía

La economía es una ciencia social que trata y estudia los caminos que escoge las personas y las sociedades para utilizar los recursos que les proporciona la naturaleza y las generalidades anteriores con el fin de satisfacer las ilimitaciones necesidades a través de la producción, del intercambio y consumo de los bienes, servicios y recursos.

La economía es una ciencia social que en su análisis emplea el método científico para las elecciones económicas que las personas continuamente realizan y las consecuencias de estas elecciones. La complejidad sobre este tema, así como sus interrelaciones cuya comprensión.

Que es la economía

La economía nació en 1776, con la publicación del libro la riqueza de las naciones de Adam Smith, desde entonces se han desarrollado muchas teorías útiles: pero sigue la búsqueda de respuestas para muchos problemas económicos.

Los factores de producción

Tierra: se le conoce como los recursos naturales que se necesitan para producir bienes y servicios

Capital: una aceptación de este término es el dinero, sin embargo, el capital como factora de producción se refiere, a la máquina, equipo, herramientas, mobiliarios, construcciones y todos aquellos bienes que sirven para producir otros bienes y servicios.

Tecnología: este último factor de producción y se refiere al modo de producir los bienes y servicios. Por ejemplo, en la producción agrícola, dependiendo del tipo de tecnología que se llegue a necesitar.

Recursos naturales: Es cualquier recurso que exista en la naturaleza y utilizando en la producción.

Algunos actores también consideran a la organización como un factor de producción este concepto se refiere a las reglas que se deben seguir en el proceso de producción que aseguran su éxito. La organización implica coordinación del trabajo individual efectuando cordialmente

Los tres problemas económicos.

- 1.cuales son los bienes y servicios que se van a producir y que cantidad.
- 2. cómo se van a producir: aquí se resolverá aspectos tales como si se utilizara intensivamente la mano de obra o el capital.
- 3. para quien se van a producir: como ya se dijo, el ingreso de la gente es lo que determina quien obtiene los bienes y servicios producidos en la sociedad.

La respuesta a los tres problemas económicos fundamentales depende del sistema económico de que se trate. en caso del capitalismo es por medio del mercado (el sistema de precio) como se decide que, como y para quien se va a producir los bienes y servicios

La diferencia entre macroeconomía y microeconomía

Microeconomía: se enfoca al estudio de la economía como un todo.

Estudia el comportamiento de los sectores económicos individuales, también estudia temas tales como la determinación de los precios de los bienes y servicios producidos en una economía. Por otro lado, se ocupa del comportamiento de la economía como un todo.

Microeconomía: se enfoca al estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales

Mitigar el ciclo económico, estabilizando las tendencias hacia el auge y la recesión y así evitar un ciclo económico con crisis muy pronunciadas, b) estimular el

crecimiento económico, lo que significa incrementar la producción de bienes en una economía. C) mejor la distribución del ingreso

El funcionamiento del sistema económico

Un sistema económico es un conjunto estructurado de formación social que mantiene entre si interrelaciones fuertes, profundas, estables, tales que su posición en el sistema define su dinámica interna. Tan bien es una comunidad estructurada de tres niveles: la infraestructura, la estructura, y la superestructura. La idea del sistema económico lleva consigo la connotación articulada de partes principios reglas, procedimientos, instituciones, armonizadas funcionalmente para la consecuencia de fines colectivos determinados. durante esa articulación de partes cada sociedad trata de resolver el problema fundamental económico que es la satisfacción de las necesidades básicas.

Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica.

Producción

Distribución

Consumo

Los elementos para producir factores de producción:

Tierra

Trabajo

Capital

Elementos para consumir:

Bienes

Servicios

Unidades de producción

Sistema económico

Existen tres tipos fundamentales del sistema económico: el capitalismo, el socialismo, y el de economía mixta, que es el preponderante en la actualidad, el cual se puede dividir en socialismo mixto y en capitalismo mixto, según su acercamiento a algunos de los sistemas puros.

Los sistemas económicos pueden ser divididos por la forma como asignan los recursos (los medios de producción) y por como toman decisiones referentes al uso de los recursos. los dos sistemas económico principales son el capitalismo y el socialismo.

Capitalismo: el capitalismo es un orden social que resulta de la libertad económica en la disposición y usufructo de la propiedad privada sobre el capital como herramienta de producción.

Sistema económico y social basado en la propiedad privada de los medios de producción, en la importancia del capital como generador de riqueza y en la asignación de los recursos a través del mecanismo del mercado.

"en contraste con la economía agraria, el capitalismo está fundado sobre la posibilidad de hacer fructificar el dinero, obteniendo intereses"

Socialismo: El socialismo es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre dos elementos integrantes, tanto los medios de producción como las diferentes fuerzas de trabajo.

El socialismo implica, una planificación y una organización colectiva y consiente de la vida social y económica.

Conclusión

Los objetivos más relevantes para el estudio de esta ciencia económica son satisfacer las necesidades humanas. Para la obtención de resultados individuales y colectivos de la sociedad, analizar la valoración entre los recursos que son de carácter limitado y las necesidades que son carácter limitado y lograr mayor ganancia con menor inversión.

Quiero argumentar que la economía es unas herramientas básicas para analizar y entender cada uno de los puntos más importantes que con lleva la economía, y las habilidades que podemos desarrollar dentro o fuera las empresas. ya que son de suma importancia, para nuestra vida cotidiana. Ya que Con ello nos muestra que cada día estamos conectados con diversas personas o grupos que nos ayuda alcanzar un objetivo decido.